
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第３回定例会） 

質 問 順 位  １   ４番 議 員    大 久 保 由 美 子 

質問事項１ 障がい児保育について 

質問の要旨  

町は 2016年から、ピカピカの１年生プロジェクトによる入学前の４

歳児就学準備事業を行い、早期に児童の得意、苦手を調査して楽しい学

校生活を送れるよう、就学前から小学校教育への移行期に様々な支援

をしている。 

現在、本町の小学校は、特別支援学級数が増加し、支援が必要な児童

が増えている。 

そこで、就学前教育の中で特に支援が必要と思われる障がい児保育

の状況や保育士への研修等について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手  

(１) 障がい児保育の目的と、入所できる要件は何か 

 

(２) 基山保育園での、近年の障がい児受入れの状況 

  と課題は何か 

 

(３) 町内にある保育所等で障がい児保育実施の状況は 

 

(４) 基山保育園は、障がい児保育における保育士の知

識やスキルアップの研修態勢は万全か 

 

(５) 2021年６月の医療的ケア児支援法の成立により、

今後、保育所等での受入れ支援の責務についての考

えを示せ 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第３回定例会） 

質 問 順 位  １   ４番 議 員    大 久 保 由 美 子 

質問事項２  休日の役場の電話対応について 

質問の要旨  

７月２日（土曜日）に町民の方から、役場へ電話を何度掛けても繫が

らないと相談を受けた。私もすぐに役場へ電話したが同じく繫がらな

かった。 

町民の方は直接役場に行かれて、ちょうど役場ロビーでは参議院議

員選挙の期日前投票期間中だったので、選挙管理委員会の担当職員に

連絡をして、初めて役場は事態を把握された。 

復旧については、翌日基山町ホームページに掲載があった。 

そこで、休日の役場の電話不通による対応について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手  

(１) 電話が繫がらなかった原因と、復旧したのはいつ

なのか 

 

(２) 電話が繫がらない事で、どのような対応を行った

のか 

 

(３) 休日の電話は、主にどのような用件が多いのか 

 

(４) 今後、休日の電話不通による対策をどう考えるのか 

町 長 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第３回定例会） 

質 問 順 位  １   ４番 議 員    大 久 保 由 美 子 

質問事項３  男性トイレにサニタリーボックス（汚物入れ）設置を 

質問の要旨  

公共施設の男性トイレ個室に、サニタリーボックスを置く自治体が

増えている。前立腺がんや膀胱がんが原因で尿漏れパットを使用して

いる方へのサポートである。 

近隣では、福岡県古賀市での取り組みが新聞等で紹介されていた。ま

た、佐賀県も６月の県議会一般質問で取り上げられ、県庁や図書館など

の県有施設への設置の考えを示している。 

そこで、本町の公共施設男性トイレへのサニタリーボックス設置に

ついて問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手  

(１) 公共施設等の男性トイレに、サニタリーボックス

（汚物入れ）設置の状況は 

 

(２) 全国的に設置が推進されているが、どう捉えてい

るのか 

 

(３) 誰もが安心して利用できるために設置の考えを示せ 
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